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⼤募集

JCプログラムの��と   を���感想

⾃�の使�を�えることは�までなかなかなかったけど、セミナーのおかげで使�に気づけたことがよか

った。⾃�のやるべきことを�識してこれから⾏動していきます。
Purposeセミナー受�者の声

アクティブな⾏動をとることでどう�わって⾏くかを、ワークを�えて他の�と�えることで⾃�とは�

う�点で�えることができた。また、アクティブシチズンはとても⾃�のためになったのでそれを地域、

��に�⽤させて⾏きたい。
JCI-Discoverセミナー受�者の声

わかりやすいだけでなく、��温かく、ユーモアも�え、�⾏がスムーズになるように、�り�らってく

ださった。また、��における何故何故攻�の理由がわかった。�⽇のセミナーを活かして、より��的

な JC活動に�り�んでいきたい。
JCI-Impactセミナー受�者の声

�き⼿に�かりやすく�し�を⼯夫されていて、��型の�えだったのでとても�かりやすかった。��

のやり�を�めて��させてもらって JCだけでなく�⽣活でも活⽤していこうと思います。

ロバート�事�セミナー受�者の声

⽉号

JCI
通信

トレーナー募集中です！
詳しくはHPをチェック！

その他多様プログラム開催

ロバート�事�����（ JCI��） JCI-Impact����（ JCI東�）

JCI-Discover����（ JCIみやぎ） Purpose����（ JCI�⽥林）

https://jaycee.or.jp/jc-program/


�回担当したヘッドトレーナーの��

TRAINER

【ヘッドトレーナーをして良かった事】

ヘッドトレーナーになって良かったことはたくさんありますが、まずは、度

�がつきました。��はバクバク��していましたが、�は、��者のため

にがんばろうという気持ちの�が上回っていて、わくわくの気持ちの�が�

っていると思います。また、より�わりやすく、�⾜�を得てもらうにはど

うしたらよいか・・・��者の⽬�で�⾏��することによって、⾃�⾃�

の�え�やスキルの幅も�がっていくと思います。これからも、より良いセ

ミナー構築に�り�んでいきますので、��よろしくお願いします。

��三佳さん

( JCI前橋 )

【ヘッドトレーナーをして良かった事】

「⽬的」とは、��的に��したいたった１つの点。「⽬標」とは、⽬的を�成す

るために�るべきいくつかの点。VFセミナーで�んだ、�⽣のあらゆる⾯で活かせ
る�え�です。お�ずかしい事に、�のトレーナ活動の１年⽬の「⽬的」は、�れ

のヘッドトレーナーになる事でした。�⼒不⾜で、その先のトレーナー活動に�っ

た１年。３年⽬となり、�たな��な⽬的の元精�してます。共に、�わないトレ

ーナーライフを�ってまいりましょう。
��司さん

( JCI各�� )

ヘッドトレーナー(HT)��

アシスタントトレーナー(AT) ��
 

新規登録者情報
(~2023/4/30)

Congratulation！

⼤募集

プログラムを開催したいＬＯＭ
トレーナーに興味がある方
まずはＨＰからお問い合わせください！！

トレーナー通信特設サイト�
できました！

JCプログラムについて様々な情報が
確認できる特設サイトができました！
ぜひチェックしてみてください！

トレーナー通信特設サイト
はこちら

JCI
通信 ４⽉号

JC教育推進委員会 委員長　今住 一童

JCプログラムのトレーナー募集中です！
アシスタントトレーナー・ヘッドトレーナーに
なりませんか？

興味がある方はHPをチェック！

https://jaycee.or.jp/jc-program/

